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Aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinrâria os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - pDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clernar Biaggi (Careca), PTB, Luis
Augusto Bittencourt - PP, Vereador Renan Delabary - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a
Presidência do Presidente e Vereador Juliano Contisco- PF que haveirdo "Quórum" e de acordc com a

Constituição, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor

Presidente solicitou que o Secretiírio da Mesa Íizesse a leitura das materias do Expedicnle-PROJETO
DF LEI 2112023 - Autoriza a corrtrataçáo em car'áter emergencial, de um Téçnico de

Enfermagem para a Fundação Mériico Hospitaiar Dr. Honor Teixeira da Costa.PROJETO
DE LEI 222An - Inclui ação em anexo de metas e prioridades do PPA e na LOA 2023 e

dispõe sobre a criação de unidades orçamentáias abaixo relaçiona<ias, e a abertura de
créditos adicionai especialno valor de R$ 80.275,22 para execução do projeto atividade
2.159 Incentivo à Cultura no orçamento da SECTICCE. PROJETO DE LEI 2312023 -

Âitera o númerc de vagas de provimento efetivo da Lei Municipai no 1.3l9ll992,para
cargo de Enfermeiro. INDICAÇÃO fi/2l23 - Que seja estudada a possibilidade de lotar
um motorista para desempenhar a função do cargo, De forma perÍnanente, no conselho
tuteiar. Autoria: VEREADOR GUTO BITTEi{COURT PP; PEDIDG DE
ÍNFORMAÇÃO Í6Í/2023 - Que seja informado se já foi obtida a resposta do senhor
Gláueio Abreu, inspetor da Reççita Federal, quanto a doação dc um caminhão çavalo
rnecânico simples ou trucado para acoplar a prancha existente e rcahzar o transporte de
máquinas e equipamentos no munieípio, e se afirmativo, em que fase se encontra a retericla
doação, sendo ençaminhado cópias clos documentos referidos a esta solieitação de
doação.Autoria: \EREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDÍDü DE INFORWAÇÃO
162/2023 - Que seja informado se essâ Secretaria tem previsão paru a constmção de uma
boca de lobo na rua Samuel de Souza, esquina com a rua Borges de Medeiros, próximo a

róti:la. Autoria: VEREADOR ADILSON SETXAS - PDT; PEDÍfrü DE INTORÍYL{ÇÃO
163/2023- Que seja inÍbrmado se Íbi tinalizado estudo quanto a um loçal de çedênçiapara
ser.,,ir de Sede aa CTG Querência das Lavras. Autçria: VEREADOR ADILSON SEIXAS

- PDT; PEDIDO DE INFORMÁÇÃO 164/2023- Q.re seja inforrnado se a previsão para
instalação de uma lombada e faixa de pedestres na rua Barão do Rio Branco, rnais
especificamente em frente a tr.M.E.I. Dante Ramiro Teixeira I a Rocca.Autoria:
\,EREADOR ADILSON SEIXAS - pDT; hEDIDO DE INFORM,4Ç,{O 165/2023-
Que seja informado esta Casa Legislativa se já fai realizado o estudo referente ao aurnento
de classe no plano de caneka para o funcionelismo público municipal, ccnforme
soiiçitado através da Indicação n" 452A23, proposta por este Vereador. Autoria: Vereador
Neto Viana - PT; PEDIDO DE INFObLMAÇÃO 166/2023 -Que seja informado em que
fasç se encontra o estudo que diz respeito à possibiliCade de lotearnçnto na área pública de
matrícuia 9.59A, terreno localizado próximo à esquina do Parque de Exposições do
Sindicato Rural citado, através do oficio n" 158/2023 em resposta, a indicação número
35l2An proposta por este Vereador. Autoria: Vereador Neto Viana - PT; PEDI»O DE
úNFüRMÁÇÃA Ío7/2023- Que seja informado qual a situação rios imóveis situados na
rua 2 do Bairro Dr. Bulcão, Quadra 47, setor 2, neste Município. Autoria: VEREADOR
ADILSON SEIXAS * PDT; PEDIDO DE PROí4DENCIAS 1542023 - Que sejam
tomadas as proviriências cabíveis visando designar um servidorl zelador para rcahzar a

trtmpeza dos banheiros/sanitários públicos localizados na Rua Ccronel Mesa. Autoria:

'YaEREADOR GUTO BITTENCCURT - PP; hEDIDO DE hROWDÊNCIAS 155/2023

Que seja instalada uma lixeira comunitária. Na altura da casa número 1075, na avenida
José CacilcloDelabary.Antoria: VEREADOR NETO VIANA PT. GRA-NDE



EXPEDIENTE: Yereador Renan Delabary - PP - desejou uma boa tarde ao Senhor Vereador e
Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas Vereadores presentes, assessistência da casa. Iniciou
sua fala pedindo paÍa que a Mesa Diretora encami*he uma Moção de Pesar aos familiares do Leandra
Bagé. Vereador Dimmy Alves - PP - desejou uma boa tarde ao Senhor Vereador e Presidente Juliano
Confrsco - PP, aos dernais colegas Vereadores presentes, assessistência da casa. Parabenizoua Clinica
Veterinária pelos seus 40 anos e disse que infelizmerrte não pôde se fazer presente na sessão srliene, mas
desejou vida ionga a Clinica. Falou dos seus 200 mil, Emenda Parlámentar destinados ao Bairro
Promorar. Vereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a fala; Vereador Clemar Biaggi - PTB -
agradeceu a palavra; Vereador Neto Viana - PT - desejou uma boa tarde ao Senhor Vereador e
Presidente Juliano ConÍisco - PP, aos demais colegas Vereadores presentes, assessistência da casa e aos
demais presentes. Deixou os sentimentos a familia da senhora Maria Miguelina, aos familiares do Senhor
Luis Carlosa Ccrpa, c aos familiares do scnhor Scninha. F'cz um rcsumo dc suas matórias aprcsciitadas cm
sessão Ordin:lria. Parabenizou o Executivo pelas nomeaçõe, desejou rrma boa sorte a todos e disse que a
Bancada do PT esta a disposição. Falou sobre a noticia vinda do Ministro Paulo Pimenta Emenda, onde
foi paga 1" parcela para a aquisição agricula. Parabenizou a comitiva desta casa Juliano Confisco onde
esteve em Brasilia juntamente com o Prefeito Municipal e a comitiva. Também relatou sobre as respostas
reçebidas do Executivo das trratérias apresentadas mas sessões. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a
palavra; Yereador Adilson Seixas - PDT* dcscjou uma boa tardc ao Senhor Vcreador c Prcsidcntc
Juliano ConÍisco - PP, aos demais coiegas Vereadores presentes, assessistência da casa. Irriciou sua Íala
com a paiavra de Deus. Disse que no sábado esteve juntamente com o Presidente <iesta casa na cerimonia
dos Agentes Comunitários e Agente de Endemia, onde parabenizou a todos os formandos. -F-alou das
matérias apresentadas. Logo agradeceu a fala. Vereador Guto Bittencourt - PP - desejou ,.rma boa tarde

ao Senhor Vereador e Presidçntç Juliano Confisco - PP, aos demais coiegas Vereaclores presentes,
assessistência da casa. Deixou o pedido de Moção de Pesar aos familisÍes do senhor Seninha. Tambem
falou da perda do amigo Bagé. Falou da questão dos horários dos velórios no cemitério, devido os
funcionilrios não estarem ganhan<io horas. Parabenizou aos Progressistas pela eleição ocorricio no sábado.
Diss que esta sendo conbrado pelo andamento das obras do Ginásio Municipal. O Presidente e Vereador
Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde a todos. Agradeceu ao Vereador Renan Delabary por ter
conduzidc os trabalhos nesta casa. Onde disse que acompanhou a comitiva err Brasilia. Deixou o convite
a todos os vereadores para uma Audiência Pública no dia 14 de setembro no municipio de Caçapava do
sul, onrJe o horário ir-á ser detinido. ORDEM DO DIA: INDICAÇ ÃO SZ|Z023 - emapreciação e

em regime de votação a Indicação foi aprovada por unanimidade. CONSIDERAÇÕES
FINAIS: Vereador Renan Delabary - PP - agradeceu a palavra; Yereador Dimmy Alves - PP
agtadeceu a palavÍa; Vereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a palavra; Vereador Clemar Biaggi -
PTB comcntou sobrc o íiuc csta acontcnccndo a nivcl Fcdcral, o nimo quc c nossc pais csta sc tcrnando.
Vereador Neta Viana - PT * Íalou sobre a questão do ICMS da gasolina. Yereador Nenê Brito - PDT
agradeceu a fala; Vereador Adiison Seixas - PDT parabenizou o Vereador Renan Delabary peia
excelência audiência pelos os 40 anos da Clinica Veterinária. F'alou do pedido de informaçáo 16712ü23.
Yereador Guto Bittencourt - PP agradeceu a palavra. 0 Presidente e Vereedor Julieno Confisco - PP
disse que o Executivo nos trata como um quebra-galho, nos enviando o Projeto em cima do laço, e com
pedidc de urgência. Logo desejou uma ótima semana a todos. Nada mais havenclo tratar, deu por
encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas Êtn áudio em sua
íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a preseÍrçâ de todos e não havendo mais
nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Saia "severino Silveira" da Câmara de
Vereadores de Sul, 21 de agosto de 2023

Vereador Bittencourt
20 Presidente
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